
Pachino.  Rimborsi  maltempo:
"La Regione nicchia". Gennuso
scettico  sulle  promesse  di
Caleca
“Nessuna risposta concreta dalla Regione su quanto promesso
agli agricoltori danneggiati dal maltempo del primo gennaio
scorso”. Il deputato regionale Pippo Gennuso resta scettico,
nonostante  le  garanzie  fornite  dall’assessore  regionale
all’Agricoltura,  Nino  Caleca  e  parla  di  “indifferenza  nei
confronti dei produttori e delle aziende agricole di Pachino e
Portopalo. Una settimana fa- racconta il parlamentae dell’Ars-
ho inviato all’assessore una lettera in cui chiedevo da quale
capitolo  di  spesa  avrebbe  preso  i  fondi  per  far  fronte
all’emergenza. I rimborsi promessi entro un breve lasso di
tempo”. La risposta non sarebbe ancora arrivata e Gennuso è
convinto che “ci vorrà ancora del tempo per ottenerla. Credo
che l’iter più rapido- conclude- sia la dichiarazione di stato
di calamità naturale”.

Siracusa.  Completato  il
gruppo locale di "FutureDem",
domani la presentazione
Operativo  anche  in  provincia  il  gruppo  politico  giovanile
“FutureDem”.  La  presentazione  ufficiale  è  fissata  per
domani  mattina,  alle  11,30,  nella  sede  dell’associazione
“Tempi  Nuovi”  di  via  Brenta.  Alla  cerimonia  inaugurale
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prenderanno parte il sindaco, Giancarlo Garozzo e Giovanni
Cafeo. Prevista la nomina  del coordinatore cittadino del
capoluogo, Pasquale Saetta. A parlare dell’attività del gruppo
saranno  il  consigliere  nazionale,  Giulio  Seminara,  il
coordinatore  regionale  per  la  Sicilia  orientale,  Giuseppe
Cannavà  ed  il  coordinatore  provinciale,  Stefano  Sebastiano
Dell’Arte.

Siracusa.  Laboratorio  di
concentrazione,  Nuova
Acropoli  organizza
"Intelligentemente giovani"
Un laboratorio di concentrazione ed elevazione interiore. Si
chiama  “Intelligentemente  giovani”  l’iniziativa
dell’associazione culturale “Nuova Acropoli”, affidata ad Elga
Daniele e finalizzata allo sviluppo “di qualità e attitudini
utili  a  raggiungere  gli  obiettivi  e  le  finalità  che  ci
prefiggiamo durante la nostra vita”. L’appuntamento è fissato
per sabato 17 gennaio alle 18,30 nella sede dell’associazione,
in viale Tunisi. Saranno svolti esercizi pratici, giochi per
sviluppare  la  concentrazione,  l’attenzione,  l’armonia  e  la
relazione con gli altri. L’ingresso è libero.
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Pallanuoto,  A2.  Amichevole
tra Ortigia e Nuoto Catania.
Patricelli:  "Così  ci
prepariamo  alla
stracittadina"
(cs)  L’Igm  Ortigia  continua  senza  sosta  la  fase  di
avvicinamento al primo derby stracittadino in serie A contro
la 7Scogli. Lavoro intenso per i ragazzi di Gino Leone che,
nella serata di ieri, hanno anche incontrato in amichevole
alla “Caldarella” la Nuoto Catania. Partita di allenamento,
quella  contro  i  rossazzurri,  utile  alle  due  squadre  per
provare schemi ed azioni di gioco sia in fase difensiva che in
fase  offensiva.A  fine  allenamento,  a  rilasciare  alcune
dichiarazioni per la stampa, è stato il capitano biancoverde
Gianluca  Patricelli.  “La  settimana  che  sta  trascorrendo  è
sicuramente una delle più intense dall’inizio del campionato –
ha detto. Abbiamo lavorato sodo nei primi due giorni della
settimana,  svolgendo  doppie  sedute  di  allenamento  dedicate
perlopiù al nuoto. Quest’amichevole contro gli etnei, quindi,
è servita a provare in partita le soluzioni di gioco con il
pallone. I ritmi sono stati buoni e di fronte avevamo una
squadra che tutti noi riteniamo tra le migliori del Girone.
Ritengo sia stato un buon test infrasettimanale, molto utile
per arrivare nel migliore dei modi a sabato, quando giocheremo
contro la 7Scogli nella prima stracittadina in un campionato
di serie A. Sono convinto che sarà un bel match, giocato
intensamente. Loro sono in forma e credo raggiungeranno la
salvezza, che è il loro obiettivo stagionale, senza tanti
problemi. Noi, invece, ci stiamo allenando bene, arriviamo
carichi e giocheremo senza timori, consapevoli di portare a
casa  la  vittoria.”Gli  allenamenti  dell’Igm  Ortigia
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riprenderanno  questa  sera,  alle  ore  20,  alla  piscina
“Caldarella”  della  Cittadella  dello  Sport.

Pallanuoto,  A2.  Derby  7
Scogli-Ortigia,  Baio:
"Vincerà  chi  commette  meno
errori"
(cs)  La  Set  Marine  7Scogli  si  appresta  a  completare  la
preparazione in vista del derby di sabato contro l’Ortigia
Siracusa.Oggi  ,  seduta  di  allenamento.   Domani,  la
rifinitura. Tutti arruolabili per coach Baio che ha recuperato
anche  il  mancino  Yvan  Messina  reduce  da  un  infortunio
muscolare. Molto soddisfatto per l’andamento del campionato il
Presidente Capillo che dichiara:” siamo orgogliosi che per la
prima volta in assoluto la città di Siracusa possa avere un
proprio derby in serie A2. Volevamo questo tipo di partite e
ci  stiamo  godendo  ogni  attimo  di  questa  settimana  che  ci
porterà ad affrontare questa gara importantissima, consapevoli
di esserci preparati nel migliore dei modi. Non ci aspettavamo
di  essere  così  vicini  in  classifica  e  i  ragazzi  sono
concentratissimi così come tutta la dirigenza che sta seguendo
da vicino la squadra.
Servirà una prova di carattere e conoscendo i miei ragazzi mi
aspetto una grande partita”.
Partita speciale anche per i tre ex dell’Ortigia Deni Zovko,
Renzo Puglisi, entrambi cresciuti nel vivaio bianco-verde ma
soprattutto per il capitano Mauro Bordone:” personalmente sarà
una  partita  speciale,  piena  di  ricordi  ed
emozioni. Sinceramente non avrei mai pensato di giocare un
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derby di serie A contro la mia ex squadra dopo il mio addio
alla calottina bianco-verde.  Non avremo niente da perdere, di
conseguenza giocheremo con la mente libera ma proveremo a
vincere  anche  se  siamo  consapevoli  che  i  valori  tecnici
propendono dalla loro parte”. “Vincerà chi commetterà meno
errori continua Aldo Baio e per avere qualche possibilità di
vittoria  dovremo  arginare  le  loro  repentine  e  devastanti
controfughe che rappresentano, insieme alla classe di Lisi,
Danilovic e Tringali e la bravura di Patricelli, che reputo il
miglior  portiere  della  categoria,  la  vera  forza
dell’Ortigia”. Appuntamento fissato dunque per sabato alle ore
15:00 presso la piscina “Paolo Caldarella”.

Siracusa. Polstrada, in calo
gli  incidenti:  –  15,3  per
cento nel 2014
Meno incidenti stradali in provincia di Siracusa nel 2014
rispetto all’anno precedente. E’ uno dei dati che emergono
dall’ultimo  report  della  Polizia  Stradale,  guidata  nel
territorio dal comandante Antonio Capodicasa. Il numero di
sinistri stradali è diminuito del 15,3 per cento, conseguenza,
spiega la Polstrada, dell’intensa attività di vigilanza lungo
gli assi viari più importanti.  Un servizio nell’ambito del
quale,  in  12  mesi,  sono  state  impiegate  3  mila  e  200
pattuglie, tante quante ne sono state impiegate nel corso del
2013. Oltre 9 mila le violazioni accertate tra  mancato uso
delle cinture di sicurezza, uso improprio del telefonino alla
guida di un veicolo, mancato uso del casco, guida in stato di
ebbrezza alcolica o sotto l’effetto di stupefacenti (meno di
10 in questo caso). Ritirate 251 patenti di guida. Ben più
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alto il numero di punti decurtati, pari a 8 mila 778 in
totale, mentre oltre 400 carte di circolazione sono state
ritirate. In riduzione il numero di incidenti con lesioni: 10,
5 per cento in meno rispetto all’anno precedente (61 incidenti
nel 2013 e 52 nel 2014). Dato immutato quello relativo agli
incidenti mortali rispetto al 2013: 3 decessi in entrambi i
casi sulle arterie di competenza della Stradale. Sono stati,
comunque,   rilevati  105  incidenti  in  tutto,  18  in  meno
rispetto ai 12 mesi precedenti.
Sono stati oltre 11 mila, invece, i conducenti controllati con
etilometro. All’autorità giudiziaria sono state segnalate 56
persone.
Condotte diverse campagne  di informazione e sensibilizzazione
contro le “Stragi del sabato sera”; 73 i servizi mirati di
controllo  svolti  in  prossimità  delle  discoteche  nei  fine
settimana.  Numerosi  gli  incontri  svolti  nelle  scuole  con
l’iniziativa “Percorsi tematici per l’educazione stradale” e
la quattordicesima edizione del progetto Icaro, che ogni anno
prevede  anche  la  proiezione  del  film  “Young  Europe”  del
regista Matteo Vicino.

Siracusa.  Bonifiche,  Cisl:
"Intollerabili le colpe della
Regione"
“Subito  un’adeguata  risposta  della  Regione  al  ministro
dell’Ambiente Gian Luca Galletti”. La sollecita il segretario
territoriale della Cisl di Siracusa e Ragusa, Paolo Sanzaro
dopo la “bacchettata” sul mancato avvio delle bonifiche. “Non
si può attendere oltre- fa presente l’esponente del sindacato-
Ne  va  del  futuro  della  zona  industriale  e  dell’economia
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siracusana”. Il segretario della Cisl sottolinea come Galletti
sia stato chiaro. “La colpa è della Regione e questo- tuona
ancora Sanzaro- non è tollerabile in uno scenario di crisi e
di  continue  richieste  inviate  da  questa  provincia”.  Il
segretario  generale  della  Cisl  territoriale  si  appella
all’intera  deputazione  parlamentare  regionale.  «I  fondi  a
disposizione (82 milioni di euro ) – ha aggiunto Sanzaro –
sono necessari per portare avanti quel piano di recupero di
un’area che può tornare ad essere attrattiva per investitori,
industria eco-compatibile e green economy”.

Siracusa. "Stop raffinazione,
no  trivellazioni",  Green
Italia preannuncia battaglie
“Stop  alla  raffinazione  ad  Augusta,  Gela  e  Milazzo”.
Perentorio  il  tono  che  il  leader  di  Green  Italia,  Fabio
Granata  usa.   “Non  siamo  un  hub  petrolifero-  tuona  l’ex
parlamentare-  Eni  faccia  le  bonifiche  e  rigeneri  la
produzione”.  Granata  è  convinto  che  i  presidenti  del
Consiglio,  Matteo  Renzi  e  della  Regione,  Rosario  Crocetta
intendano “assecondare gli interessi delle multinazionali del
fossile,  lasciando  campo  libero-  commenta  ancora-  alle
trivellazioni petrolifere in Sicilia. Ma troveranno – avverte
Granata- molto più di comitati locali sulla loro strada”. L’ex
assessore regionale ricorda che “esiste una Sicilia che ha
puntato  sul  turismo  di  qualità,  sulla  cultura,  sulle
rinnovabili e sull’agricoltura e non intende farsi nuovamente
demolire- prosegue- in nome di interessi economici legati alle
multinazionali del petrolio”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-raffinazione-trivellazioni-green-italia-preannuncia-battaglia-senza-esclusione-di-colpi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-raffinazione-trivellazioni-green-italia-preannuncia-battaglia-senza-esclusione-di-colpi/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-raffinazione-trivellazioni-green-italia-preannuncia-battaglia-senza-esclusione-di-colpi/


Siracusa.  Comune  e  gestione
del  personale,  Fratelli
d'Italia:  "Se  ne  parli  in
consiglio comunale"
“Un silenzio assordante da parte di tanti consiglieri su temi
importanti e sedute dell’assise cittadina convocate sempre più
raramente”.  Critica  nei  confronti  di  colleghi  e
amministrazione comunale la consigliera di “Fratelli d’Italia”
Cetty Vinci. La sua protesta riguarda, in particolar modo, la
gestione del personale e degli incarichi esterni da parte del
Comune.  L’esponente  di  opposizione  contesta  “il  mancato
raggiungimento  delle  35  figure  di  posizione  organizzativa
promesse  in  campagna  elettorale  contro  le  attuali  60,  il
pagamento  a  professionisti  esterni  di  transazioni  per  la
costituzione  di  società  ancora  inesistenti,  il  ricorso  a
consulenze esterne per l’assistenza legale”. Vinci è critica
anche sulla vicenda relativa alla sorveglianza del tribunale
ed esprime perplessità sulla gara d’appalto, oltre a ricordare
il mancato pagamento degli stipendi ai lavoratori. Tutti temi
che secondo “Fratelli d’Italia” andrebbero affrontati al più
presto anche in consiglio comunale

Siracusa. Piazza Leonardo da
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Vinci  sporca  e  deturpata.
"Servono le telecamere"
“Piazza  Leonardo  da  Vinci  di  nuovo  nel  degrado”.  La
segnalazione  parte  dal  consigliere  della  circoscrizione
Acradina,  Luigi  Cavarra,  a  poche  settimane  da  alcuni
interventi finanziati dal Comune per sistemare le giostrine
danneggiate e le parti danneggiate del piazzale di viale Tica.
“Cestini per i rifiuti rotti e sporchi- denuncia Cavarra-
scritte sui muri, vasi delle piante utilizzati come bidoni
della spazzatura, verde pubblico inesistente, giostrine mal
ridotte”. Un quadro desolante quello descritto dal consigliere
della circoscrizione. “Non è di certo- aggiunge- un bel vedere
per chi usufruisce di questo spazio, spesso insieme a dei
bambini da far giocare”. Indice puntato contro l’inciviltà dei
cittadini  che  si  rendono  responsabili  di  un  comportamento
irrispettoso nei confronti del bene pubblico, ma anche nei
confronti delle istituzioni. “Se ci fossero più controlli-
osserva  il  consigliere  di  quartiere-  e  se  magari  fossero
installate delle telecamere di sorveglianza insieme a ronde
delle forze dell’ordine, i cittadini maleducati non avrebbero
la sensazione di poter restare impuniti”. Cavarra puntualizza
che la sua volontà non è quella di far polemica, ma di fungere
da pungolo per l’amministrazione comunale, affinché intervenga
per quanto di sua competenza, a partire “dalla sostituzione di
alcune giostrine e dalla manutenzione ordinaria delle aiuola e
degli alberi.
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